

PENDIM

Satgas TMMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo Bersama Warga Bangun Plengsengan Pengairan Sawah

Achmad Sarjono - SIDOARJO.PENDIM.ID

May 29, 2024 - 21:57



SIDOARJO – Dalam upaya meningkatkan kualitas irigasi dan mendukung produktivitas pertanian di wilayah Sidoarjo, Satgas TMMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo melaksanakan kegiatan pembangunan plengsengan pengairan

sawah. Kegiatan ini berlangsung di Desa Penambangan Kec. Balongbendo Kab. Sidoarjo dan melibatkan partisipasi aktif dari warga setempat. Rabu (29/5/2024).

Komandan Kodim 0816/Sidoarjo selaku Dansatgas TMMD ke 120 Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo menyatakan bahwa program TMMD ini bertujuan untuk membantu masyarakat pedesaan dalam meningkatkan infrastruktur dasar, salah satunya adalah sistem irigasi yang memadai. “Dengan adanya plengsengan ini, diharapkan pengairan sawah menjadi lebih lancar dan merata, sehingga hasil panen para petani dapat meningkat,” ujarnya.

Proyek pembangunan plengsengan pengairan sawah ini dikerjakan secara gotong royong antara prajurit TNI dan masyarakat. Tidak hanya membangun infrastruktur, kegiatan ini juga memperkuat ikatan sosial antara TNI dan warga. Suasana kebersamaan dan semangat gotong royong terlihat jelas selama proses pengerjaan berlangsung.

Salah satu warga, Bapak Sugiarto, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada TNI yang telah membantu memperbaiki saluran irigasi di desanya. “Dengan adanya plengsengan ini, air bisa mengalir lebih baik ke sawah kami. Kami sangat terbantu dan berterima kasih atas bantuan dari TNI,” katanya.

Selain pembangunan plengsengan, TMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo juga melaksanakan berbagai program lain yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, seperti penyuluhan kesehatan, perbaikan jalan desa, dan kegiatan sosial lainnya.

Dengan berakhirnya pembangunan plengsengan ini, diharapkan para petani di Desa Karanganyar dapat menikmati manfaatnya dalam waktu dekat. TMMD ke-120 terus berkomitmen untuk membantu membangun desa-desa di Indonesia, sehingga tercipta kehidupan yang lebih baik dan sejahtera bagi seluruh masyarakat. (*)